

historia de la veterinaria

La fotografía que acompaña a este documento gráfico es la del título de Presidente de Honor del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz, otorgado al **Dr. Arturo Sanabria Vega** por el Pleno de la Asamblea de dicho Colegio, celebrada el 16 de junio de 1977.

Firma el Título D. Ángel Robles, Presidente del Colegio en esa fecha.

El Título fue diseñado y realizado por el pintor J. Blanco.

El Dr. Sanabria Vega, nacido en Bada-

Arturo Sanabria Vega es una institución que llevó con orgullo su condición de veterinario y siempre intentó demostrar la formación que le da dicha titulación y que le catapultaron a ocupar importantes puestos en distintos estamentos: Jefe de la Sección Económica del Sindicato de Ganadería, Presidente de la Junta Provincial de Fomento Pecuario, Presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, Miembro y Ponente del Consejo Económico Sindical Interprovincial de Extremadura y Huelva, Consejero de la Caja Rural y Diputado

General de Colegios, desde el 19 de febrero de 1970 a 23 de mayo de 1977, lo que le permite participar activamente, a nivel nacional, en los avatares de la veterinaria.

Quiso mantenerse al día en su profesión y por ello hizo diferentes cursos tanto en la línea Zootécnica como en la Sanitaria.

Se le reconocen sus méritos al concedérsele, la Encomienda de la Orden Civil del Merito Agrícola el 20 de marzo de 1965 y la Presidencia Honorifi-

Fotografías con historia

joz el 6 de mayo de 1911, obtuvo el título de Veterinario en 1935 en la Escuela Superior de Veterinaria de Madrid. Ejerció de Profesor Ayudante de la Cátedra de Química de dicha Escuela

También obtuvo el título de Diplomado en Sanidad.

Su vida profesional oficial la desarrolló en el Cuerpo de Inspectores Municipales Veterinarios, primero como interino en la plaza de Alburquerque y Villar del Rey (Badajoz) desde el 10 de enero de 1937 hasta el 13 de febrero de 1941.

Tras realizar las oposiciones, ejerce como propietario de las mismas localidades, hasta el 15 de octubre de 1941, en que pasa a una plaza en Badajoz, como Veterinario Titular, desde el 24 de diciembre de 1941 y siendo a partir de 1964, Jefe de los Servicios Veterinarios, hasta su fallecimiento el 11 de febrero de 1979.

Provincial en Badajoz.

El 31 de enero de 1977 fue nombrado miembro de la Academia de las Ciencias Veterinarias de Sevilla, con el discurso de entrada "Los animales en la pintura" fruto de la unión de dos aficiones, la veterinaria y la pintura, que el Dr. Arturo Sanabria Vega practicó.

Fue Asesor Veterinario Taurino de la Plaza de Toros de Badajoz.

Su amor por la profesión le hacen tomar parte de la actividad Colegial, desde su colegiación el 11 de enero de 1936.

Se comprometió más seriamente el 31 de julio de 1943, en que comienza a pertenecer a distintas Juntas Directivas, para ser **presidente del Colegio desde el 24 de marzo de 1956 al 23 de mayo de 1977**, toda una vida dedicada a la defensa de los intereses profesionales que incluso le llevan a ser vocal de la II Zona en el Consejo

del Colegio de Badajoz el 10 de junio de 1977.

El Presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz anterior al mandato del Dr. Sanabria fue D. Rafael Díaz Montilla (1954-1956), y posterior D. Ángel Robles (1977-1996).

Tiene multitud de comunicaciones en diferentes revistas científicas veterinarias y escribió sobre la profesión en los medios de comunicación.

Aparte de su relación con la profesión en España mantuvo un continuo contacto con profesionales veterinarios de Portugal.

Para más información:

En el Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz, se podrá consultar la bibliografía completa correspondiente a este artículo para todos aquellos interesados.

ARTURO SANABRIA TIENZA
VETERINARIO

TÍTULO PRESIDENTE DE HONOR A D. ARTURO SANABRIA VEGA

